

Voirie : Des habitants se plaignent de l'état de dégradation de la voirie communale dans de nombreux secteurs : trottoirs abîmés et difficilement praticables (cité du Porteau, rue de la république...), marquage au sol peu visible et dangereux (route de Chardonchamp...), trop de bitume (retrait de la végétalisation avenue de la loge...) et les dégradations de la chaussée dont la dangerosité ne favorise pas les déplacements doux.

Le constat est préoccupant, nous nous en faisons l'écho régulièrement. Déchets sauvages : A proximité des espaces réservés aux conteneurs à verre, de nombreux déchets jonchent le sol. Depuis le début du mandat, nous demandons que des poubelles soient placées auprès de ces conteneurs afin d'y mettre les déchets résiduels. Certaines installations ont été effectuées mais force est de constater que les dépôts continuent. Quelles solutions envisager ? Même si chaque citoyen devrait prendre ses responsabilités, les efforts doivent être poursuivis par la commune. D'une manière plus générale, nous proposons la démultiplication des équipements (poubelles noires et jaunes) sur l'ensemble de l'espace public communal.

En bref : Concernant les aménagements cyclables, une réunion s'est tenue le 20 octobre 2022 avec des usagers. Plusieurs scénarios ont été évoqués et chacun a pu s'exprimer. Seule ombre au tableau, le démarrage des travaux par Grand Poitiers (le long de l'avenue de la loge) est intervenu quelques jours après. Problème de calendrier ou couac de communication ?

Bassines : Le préfet de la Vienne, Jean-Marie Girier, a reconnu dans un entretien accordé le 17 janvier au quotidien régional « La Nouvelle République » « qu'il n'y aura pas assez d'eau pour les trente bassines prévues » dans le département.

Des élus à votre disposition : Nous sommes les représentants élus de tous les Mignanxois. Si vous souhaitez échanger avec nous ou qu'un sujet soit abordé en commission, contactez-nous à l'adresse eund.opposition86440@gmail.com Facebook : EUNDOpposition86440

Groupe d'opposition « Ensemble, une nouvelle dynamique »